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         恩送りとつながりで  
            住み良い町に 

一芥見東自治会連合会会長・山田 正行 

新年あけましておめでとう

ございます。昨年はコロナも

５類になり色々な活動が三

密を避けなくても開催できる

ようになり以前と同じように活

動を行いました。但し「うんどうかい」だけは雨天に阻ま

れ中止せざるを得ませんでした。 

 自治会活動はお互いの助け合い

が基本にあります。地域の中学生は

その助け合いを理解し色んな場面

で困っている人たちを助けていま

す。きっと親御さんやおじいさん・おば

あさん、地域の人たち、小・中学校の先生のお陰だと理

解しています。そうして助けることが「恩送り」につながり

地域の住人が自然と「恩送り」をする地域になればきっ

と住んでよかった、他地域の人もうらやむ地域になると

理解しています。 

昨年も書かせていただきましたが、老後に寝たきりに

ならないためには、運動することや、生活習慣病の予防、

お酒を控える事などがイメージとして浮かぶと思います。

ところがアメリカで発表された研究によると、何よりも「人

のつながり」が長生きへの影響力が強いということが明ら

かになったそうです。本年もつながりづくりを重点に置き

活動していきます。本年もよろしくお願いいたします。 

                              □■ 

                 

 環境部会  クリーンシティぎふを実施 

  一芥見東自治会連合会環境部会長・阿部 昭紀 

１１月１９日（日）晴天の下、各支部長、自治会長、各

種団体の皆様、藍川東中学校生徒の皆様及び本部役

員の総員約１５０名の方に参加して

頂き実施しました。 

国道１５６号～大洞橋の山田川

右岸の清掃、

小学校～大洞緑団地バス停間の

歩道・児童センターまでの側溝の

清掃、大洞橋～岐協苑～関市境

界までの歩道・道路わきのごみ拾い、桐が丘バス停～

大洞緑団地バス停間の側溝・歩道の清掃、大洞みどり

橋～桐が丘バス停間の側溝・歩道の清掃、ポケットパー

クの草刈り・地ならし・ごみ収集及び山田川の草刈り・清

掃を行っていただきました。 

参加して頂きました皆様ありがとうございました。 □■ 

 

 支部だより  自身の中で良い思い出に 

一紅葉が丘支部長・長屋 昌之さん 

私が紅葉が丘に住み十数年、自治会とはあまり関わ

りの無い生活をしてきました。それが昨年は自分が初め

て班長を経験し、今年からは自治会長兼支部長となり、

自治会のことを知る大変忙しい年となりました。 

そんな中迎えた「夏まつり盆おどり大会」。祭りの準備

こそ暑くて大変でしたが、来ていただいた子どもさんの

楽しんでいる様子を見たり「敬老会」に参加した時に出

席された方々の笑顔が見られたとき、嬉しく楽しい気分

になり、自身の中でとても良い思い出となりました。 

「自治会とは、支部長って何?」という思いで始まった

今年、町内の皆様、自治会連合会の皆様に教えて頂き

ながら、ここまで何とかやってこれました。もう少しの間、

紅葉が丘の支部長として頑張りたいと思います。貴重な

機会をありがとうございました。             □■ 

 

 青少年・体振  バドミントン交流会 

一芥見東体育振興会会長・森 修さん 

１２月３日（日）は朝から師走らしい気温で、今まで季

節外れの暖かさになれた体にはかなり寒く感じた。藍川

東中学校の体育館を借用して、教頭先生はじめ２名の

体育担当の先生に協力し

ていただき会場の準備を

行った。 

外から中に入ると体育

館特有の寒さを感じ、学校

から大型温風ヒーターを出してもらい、運動するのに適

温となったころ開会式を始めた。教頭先生の挨拶の後、

バドミントン交流会となり４コート各チーム５組で行い、７

分という短い時間の制限がある中、先生の飛び入りチー

ムのコートでは、大きな歓声も聞こえ盛り上がっていた。 

交流会の後、コロナで提供できなかった「ぜんざい」

を青少年育成市民会議の皆さんに作っていただき、体

を動かした後の甘味を全員で味わった。       □■ 

みんなでぜんざい うまい!! 

 年頭のご挨拶   

 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 大洞の里山  里山まつりを開催しました 

一大洞の里山つくろう会会長・岡庭 勇さん 

１１月２５日（土）４年ぶり第１２回里山まつりを冬空の晴

れの日に開催しました。前日に里山会員が集まり、テント

張り設営、売り場、紅白幕張り、舞台の設営、お楽しみの

出品の仕入準備等々行い、明日に備え用意万全を期し

て、里山まつりを迎える事

ができました。 

午前１０時より里山まつ

りの開会式で大洞の里山

つくろう会会長挨拶、芥見

東自治会連合会長山田様

の挨拶、堀田、服部市議会議員等の来賓祝辞後、３兄

弟による和太鼓「欅」の演奏。お楽しみの団子、焼きそば、

豚汁、搗き立てのお餅、野菜、ビールの販売を開始し、

Grant の楽器演奏後「里山

の歌」をみんなで歌いまし

た。下田先生のシンセサイ

ザーの演奏を聞きながら団

子、お餅等をほおばりなが

ら聞き入っていました。  

お楽しみの品は全て完売しました。ご来場の皆さんは

約１５０人でした。寒い日の中多数の参加ありがとうござ

いました。来年は１０月の第４土曜日に実施したいと思っ

ています。是非とも多数の参加をおねがいします。 □■ 

 

 中学校  積極的にボランティアを 

    一藍川東中学校１年１組・平林 優花さん 

今年の冬、中学校で「福祉」について学ぶ機会が多く

ありました。 

 社会福祉協議会の方々からは

車いす体験や高齢者疑似体験、

視覚体験などご高齢の方や介護

をする方の立場になって体験をさ

せていただきました。また、地域包括

支援センター東部の方々は、認知症についての講話を

してくださったり、地域の方や先生方と

協力をして、わかりやすい寸劇を

してくださったりしました。そこで

は、どのようなことが不便に感じる

のか、どのような接し方、対応が最

適なのかを学びました。お話を聞

いた中で、福祉とは、「ふ」だんの「く」らしの「し」あわせ

であるという言葉が一番印象に残っています。 

  小学生の頃から、私たちの登下校中には見守り隊の

方々が温かく見守ってくださって

います。みどりっこバスのボラン

ティアや敬老会の受付のお手伝

いをした際、皆さんが笑顔で声

をかけてくださいます。この地域

は普段の暮らしの中で幸せを感じることがたくさんあると

思いました。 

これからも、積極的な気持ちでボランティア活動に参

加し、地域の一員として助け合っていきたいです。 □■ 

 

 カラオケ  ～ふれあいカラオケ祭り～ 

一自治会だより編集委員 

１２月３日（日）に東部コミュニティセンター大集会室に

て「第８回ふれあいカラオケ祭り」が開催されました。 

「リンゴの唄」を来場者全員

で合唱し幕が明けました。事前

に申し込まれた６９曲が、およそ

６時間かけて披露され、色とりど

りの衣装を身にまとい、素晴ら

しい歌声が会場内に響き渡りました。 

今年はフルコーラスでの歌唱

となり、思う存分歌われたと思い

ます。また、ゲスト出演で柴田

ひろしさんが「雨の美濃町」桜

井ゆうさんが「ささやき橋」「暗が

り坂」を熱唱されました。 

カラオケの終了後、抽選会が行

われ参加者全員が賞品を獲得す

ることができました。 

準備、運営に携わって頂きました皆さまありがとうござ

いました。                          □■ 

 

 ポケットパーク  🌸花を植えました🌸 

一芥見東自治会連合会環境部会長・阿部 昭紀 

去る１１月２３日(木・祝)早朝に柏台のポケットパークに

連合会役員が参加してパンジーを植えました。 

和名は三色菫（さんしょくす

みれ）といいパンジーの花び

らは 1 色ではなく、いくつかの

色が合わさっています。その

ような花びらを持ったすみれ

属の品種なのでこのような名前が付いたとされています。

皆さん花が咲くのをお楽しみに。            □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

